

Fecha: 30/06/2025 Audiencia: 48.450 \$3.002.637 Tirada: 16.150 Vpe: Vpe pág: \$7.443.240 Difusión: 16.150 Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación: 40,34% Sección: **ACTUALIDAD** Frecuencia: OTRAS



REDUCIR EMISIONES, GANAR EFICIENCIA Y OPERAR CON MAYOR RESILIENCIA SON DESAFÍOS QUE HOY SE ENFRENTAN CON SOLUCIONES ENERGÉTICAS INTELIGENTES.

Colbún apoyando la transformación de la minería chilena

Colbún aporta a la gran minería una propuesta integral que combina energía 100% renovable, electrificación de procesos, almacenamiento, autogeneración y asesorías a medida para una operación más limpia, estable y competitiva.

La minería chilena atraviesa un momento de transición decisiva. Enfrenta exigencias crecientes por descarboniy la necesidad de asegurar continuidad productiva en escenarios cada vez más compleios.

En este contexto, la energía deja de ser un insumo más para transformarse en un eje estratégico del negocio.

Reducir la huella de carbono, aumentar la autonomía energética y garantizar estabilidad operativa se han vuelto prioridades. Para lograrlo, muchas compañías están incorporando nuevas soluciones: suministro de energía renovable, electrificación de procesos, proyectos de autogeneración y sistemas de almacenamiento.

Colbún, con 40 años de experiencia en el sector energético y un profundo conocimiento del entorno minero, está desarrollando un portafolio de soluciones que responde a estos desafíos de forma concreta y escalable. Hoy, acompaña a empresas del sector en la implementación de energía 100% renovable certificada —solar, eólica e hídrica— y en la adopción de tecnologías que les permiten operar con mayor eficiencia, menos emisiones y mejor trazabilidad energética.

A esto se suma el desarrollo de proyectos de autogeneración y almacenamiento, que fortalecen la autonozación, mayores costos operacionales mía energética de los sitios operativos y mejoran su resiliencia.

Pero la solución no está solo en la infraestructura. Las asesorías energéticas que ofrece Colbún permiten a sus clientes, implementar y mantener sistemas de gestión de energía, analizar en detalle sus consumos, identificar oportunidades de mejora y diseñar hojas de ruta personalizadas para cada operación minera, considerando ubicación geográfica, requerimientos técnicos y metas de sostenibilidad.

Desde el norte del país hasta la zona centro-sur, Colbún está colaborando con actores clave de la industria minera en la implementación de soluciones que ya están generando resultados concretos: reducción de emisiones, eficiencia en el uso de recursos y operaciones energéticamente más inteligentes.

El cambio en la matriz energética de la minería no se logra con soluciones aisladas, sino con una estrategia integrada que considere cada variable del negocio. Esa es la apuesta de Colbún: construir, junto a la industria, una minería más limpia, eficiente y alineada con los estándares que exige el futuro.

"En Colbún, entendemos que la minería chilena se encuentra en un punto de inflexión crucial. Nuestra misión es acompañar a las empresas del sector en esta transición hacia una operación más sostenible y eficiente. A través de soluciones energéticas inteligentes, que incluyen energía 100% renovable, autogeneración y asesorías personalizadas, estamos comprometidos a reducir la huella de carbono y mejorar la resiliencia de la industria. Juntos, podemos construir un futuro más limpio y alineado con las exigencias del mañana. Colbún, apoyando la transformación de la minería chilena", Juan Salinas, Gerente Comercial, Colhún